

Vos questions / nos réponses

Cocaine et bilan sanguin

Par [Alcool Info Service](#) Postée le 11/01/2013 17:17

Bonjour,

J'ai 20 ans et je n'ai pas de problèmes de santé particuliers. Cependant j'ai du faire une prise de sang la semaine dernière qui a révélé un taux de transaminases SGOT et SGPT trop élevé par rapport à la normale.

J'avais pris de la cocaine, ce qui m'arrive très rarement, 3 jours avant la prise de sang lors du nouvel an.

Je voudrais savoir si l'élévation des transaminases peut être due à la prise récente de cocaine, et est dans ce cas aisément réversible, ou si ça n'a strictement aucun lien et provient donc d'un problème de fond.

Merci d'avance pour votre réponse !

Mise en ligne le 11/01/2013

Bonjour,

Une augmentation modérée des transaminases ne signifie pas à tous les coups maladie ou problème... La consommation de cocaïne peut être une des causes non physiologiques d'augmentation modérée des transaminases. Toutefois, et pour exclure toute autre pathologie il serait souhaitable de refaire une prise de sang dans le même laboratoire et ce, à distance d'une consommation de cocaïne.

Cordialement
